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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A EXECUÇÃO DE OBRAS DE MELHORIAS EM 
VIAS PÚBLICAS DO DISTRITO INDUSTRIAL DE ASSIS 
 
 

Fomos procurado por Empresários instalados no 
Distrito Industrial e os mesmos solicitaram nossa intervenção junto ao Poder 
Executivo visando obras de melhorias em vias públicas do mesmo. 

 
Os mesmos relacionam as vias que necessitam, 

urgente, de limpeza, incluindo sarjetas e calçadas, além de execução de 
operação tapa buracos, sendo estas: 

- Avenida do Manganês; 
- Rua do Níquel; 
- Rua do Estanho; 
- Avenida Esmeralda; 
- Rua Hematita; 
- Rua do Mogno; 
- Rua Biotita; 
- Rua da Dolamita. 
 
Esclarecem ainda que parte do lixo(restos de 

construção e poda de árvores) nas ruas é resultado da sujeira transportada por 
caminhões de caçamba particulares e da Prefeitura, que tem como destino o 
“depósito de lixo”, situado no final da Avenida principal do Distrito Industrial. 

 
Pedem ainda que seja feita a sinalização do túnel 

de acesso ao Distrito Industrial, que deve informar a altura permitida de 
caminhões, evitando assim que danifiquem o mesmo e deixem cair parte dos 
entulhos pelo caminho ou fiquem enroscados e também instalação de placas de 
identificação das vias, bem como sinalização de solo e faixa de travessia para 
pedestres, pois o Distrito Industrial recebe todos os dias inúmeras pessoas que 
se dirigem ao trabalho e fazem uso do túnel ou se arriscam atravessando a 
Rodovia, portanto se faz necessário e fica a informação da importância da 
construção de uma passarela de acesso, evitando assim acidentes. 
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 À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis,  as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de executar obras de 

melhorias citadas acima no Distrito Industrial? 
 

b)- Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar. 
 

  
  SALA DAS SESSÕES, em 03 de fevereiro de 2014. 
 
 
 

                          PAULO MATTIOLI JUNIOR 
                                       Vereador – PSC 
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